

Madres de Presos Políticos Siguen Demandando Justicia

Los doce presos y desaparecidos políticos de Chihuahua podrían ser presentados entre hoy y mañana por el gobierno federal, dijo Marta De los Ríos Merino, vocera del Comité de Presos y Desaparecidos Políticos.

La tarde del lunes y la mañana de ayer, el Comité realizó pegas de fotos de sus familiares, supuestamente reclusos en campos militares desde más de diez años.

Ayer mismo se plantaron frente a Palacio de Gobierno y tras advertir que harían una acción "fuerte" en las horas siguientes, la Federación decidió establecer el diálogo con dos representantes, no identificados a la Prensa, del Comité de Presos y Desaparecidos Políticos.

Los manifestantes exigen la libertad de Jorge Varela, Olga Navarro, José de Jesús Corral, Plutarco Domínguez Rodríguez, Gabriel Domínguez Rodríguez, Benito Espinoza Lucero, Florencio Coronel Chavarría, Alicia De los Ríos Merino, Lorenzo Soto Cervantes, Leticia Galza Campos, Javier Gaytán y Jacobo Gámiz García.

Estadísticas del CP y DP estiman que en el país hay 547 personas detenidas en cárceles clandestinas.

Marta De los Ríos Merino agregó que las acciones del Comité son realizadas simultáneamente en Sinaloa, Monterrey, Guadalajara y México.

Tras repartir un comunicado donde describen que en los últimos días han intensificado su actividad de información, de denuncia y de protesta "con el fin de que tanto las autoridades como el pueblo se sensibilice de nuestra necesidad de saber de nuestros hijos secuestrados por el Estado mexicano debido a sus actividades como defensores sociales".

Más adelante señala que el 29 de noviembre (ayer) realizarían una fuerte acción política, pero que la impidió el llamado de autoridades nacionales para una posible negociación que los lleve a la solución del problema.

El diálogo durará dos o tres días y mientras tanto seguirán en actividades de información.

Llamaron al DF a Madres de Reos Desaparecidos

El Comité pro-Defensa de presos, perseguidos, desaparecidos y exiliados políticos, dio a conocer que suspendió la "fuerte acción política" que tenía prevista realizar ayer, en virtud de que en el transcurso de la mañana fueron convocadas por las autoridades federales "para una posible negociación que nos lleve a la solución de nuestro problema".

Contentas pero recelosas, no quisieron dar a conocer por quién habían sido convocadas para platicar en la Cd. de México, se limitaron a informar que las negociaciones serían durante dos o tres días y que mientras tanto "seguiremos con actividades sencillas de información a la sociedad y de propaganda en espera de la respuesta de las autoridades con las que se ha establecido relación".

Mientras, el departamento de Gobernación reconoció como causa justa la postura de las madres de los presos políticos, las integrantes de dicho comité suspendieron acciones de protesta debido a que recibieron respuesta por parte de la Federación para dialogar y tratar de comunicarse con sus hijos que supuestamente se encuentran en cárceles clandestinas del Ejército Mexicano.